

## コンピュータ部、e-Sports 活動をスタート！

DX ハイスクール整備の一環として、本校コンピュータ部がこの春より新たに e-Sports 活動を開始しました。生徒たちはチームワークや戦略的思考、デジタルリテラシーを磨くため、日々練習に励んでいます。

### ・e-Sports 活動の新設

コンピュータ部にて、ゲームを通じた協働スキルや問題解決力を育む新プログラムを立ち上げました。

### ・DX ハイスクール整備の取り組み

デジタル技術を活用した学びを推進する本校の「DX ハイスクール」構想の一環として、最先端の学習機会を提供しています。

### ・Coca-Cola STAGE:0 eSPORTS High-School Championship 2025 への出場

6月に開催される全国大会へ、以下3チームでエントリーします。

「ヴァロラント」部門 1チーム

「フォートナイト(バトルロイヤル部門)」 2チーム

生徒たちの挑戦をどうぞ応援してください！大会の結果は学校ホームページで随時ご報告いたしますので、ぜひご注目ください。

今後とも、本校コンピュータ部および DX 推進へのご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

